

Problème de restauration des paramètres par défaut de ma Webcam dans Windows Live Messenger ou MSN?

Ce problème peut survenir lorsque vous n'avez pas installé les pilotes Hercules fournis sur le CD d'installation (vous utilisez les pilotes Microsoft au standard USB Video Class). Il survient habituellement lorsque, dans la configuration de votre Webcam sous Windows Live Messenger ou MSN, vous avez modifié le paramètre par défaut d' « Équilibre des blancs » et/ou que vous avez cliqué sur « Paramètre par défaut » pour les restaurer. Ceci a pour effet de désactiver la gestion de l'équilibre des blancs en automatique.

- 1) Pour activer de nouveau la gestion automatique de l'équilibre des blancs dans Windows live Messenger ou MSN, vous devez aller dans le Menu « Options » « Paramètre de la Webcam » « Avancé » et cocher la case automatique en face de la ligne « Équilibre des blancs »

